

et leur Maîtresse, se faisant enfants pour plaire à leur futur Epoux, qui voulut agir comme un enfant avec sa divine Mère et avec saint Joseph. Leur ouverture de cœur qui doit regarder seulement le progrès spirituel et l'observance des constitutions est facultative. Toutefois, elle est conseillée surtout comme moyen pour elles de se fortifier et consoler spirituellement, et d'obtenir l'humilité qui est le fondement de l'esprit religieux et de l'esprit d'oraison. Dans ce but, et uniquement dans ce but, elles iront, chaque mois ou plus souvent, durant tout le temps de leur Noviciat, chercher lumière, force et direction auprès de leur Maîtresse. La Supérieure leur accordera aussi ses soins et ses avis maternels.

---